



“SON UNOS INEPTOS”: PAN

Oposición ve ineficiencia del gobierno al negociar aranceles

En el gabinete de la presidenta Claudia Sheinbaum ha habido “ineficacia e ineptitud” en la negociación de los aranceles impuestos por el presidente Donald Trump, acusaron líderes parlamentarios del PRI y el PAN.

“Su equipo no está a la altura de lo que requiere esta nación, están pensando más en los próximos comicios o en un pasado reciente; no están concentrados y traen resabios personales y dificultades para comprender el mundo moderno”, criticó el coordinador de los diputados priistas, Rubén Moreira.

“No vemos una respuesta eficaz del gobierno en esta parte para que tengamos serenidad”, dijo. Sólo “vemos un discurso nacionalista, pero aceptamos todos los golpes. Los aranceles en el acero y el aluminio caen en estas indefiniciones”, comentó.

La vicecoordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna, acusó que “son unos ineptos los negociadores y deberían despedirlos. Diez mil elementos de la Guardia Nacional pagados por el gobierno para cuidar la frontera

sur de EU, que ya quisieran en Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas o Zatecas, y de un 10% de aranceles al aluminio y acero subieron al 25% sin previo aviso y a cambio de nada. Valiente negociación”.

En cambio, el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, aseguró que estas imposiciones son “ofensas cotidianas contra nuestro país, son inadmisibles y debemos de repudiarlas”. Son “un agravio a la economía y una violación al T-MEC”, por lo que propuso, al margen de partidos y de ideologías, formar un frente común en torno a la presidenta Claudia Sheinbaum para enfrentar esta “embestida brutal”.—*Victor Chávez*

“No vemos una respuesta eficaz del gobierno en esta parte”

RUBÉN MOREIRA

Líder del PRI en San Lázaro

